

Análisis Técnico de Forex #C-CORN : 2016-03-25

Escrito por IFC Markets - 25/03/2016 09:02

Se espera que la reducción de la superficie plantada eleve los precios del maíz

Los precios del maíz se elevaron en el fondo de los pronósticos bajistas de las siembras en EE.UU. Al mismo tiempo se espera que las exportaciones de América del Sur se mantengan fuertes, que presionará los precios del maíz. ¿Seguirá creciendo el precio del maíz?

Los inversores revisan a la baja sus estimaciones de incrementos en las áreas de siembra de maíz esperando que los agricultores planten más soja ya que los futuros de noviembre se han elevado en 5% este mes en comparación con el alza de 2.7% en los futuros del maíz de diciembre. El jueves el pronóstico por Rabobank provee que la siembra del maíz de los Estados Unidos crecerá 1m-1.5m hectáreas de 88.4m de hectáreas sembradas el año pasado. Más temprano esta semana un reporte de Societe Generale ha pronosticado siembra de maíz en 89.0m de hectáreas. La estimación inicial del Departamento de Agricultura de EE.UU. el mes pasado indicó siembras en 90.0 hectáreas, que se actualizará la semana que viene basándose en los resultados de las encuestas de los agricultores. Antes de este reporte mensual las estimaciones indican siembras por debajo del pronóstico oficial de 90m de hectáreas aun a pesar de que se espera un alza de las siembras la primera vez en cuatro años. Es un desarrollo alcista para el maíz. Al mismo tiempo los analistas notan precios más bajos para los fertilizantes de nitrógeno que puede resultar en cosecha más alta. Eso será una tendencia bajista para los precios del maíz junto con la competencia fuerte de las exportaciones de América del Sur y la posible recuperación de 2m-3m de toneladas en los envíos de Ucrania en 2016-17.

http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/Corn_24March2016.png

En el marco temporal diario los precios del maíz CORN: D1 se han negociado con una tendencia negativa desde el mes de octubre de 2015, con la media móvil de 50 días MA (50) por debajo de la media móvil de 200 días (200) y la declinación. El precio empezó a crecer desde los finales de febrero, rompiéndose por encima del promedio de 50 días y las líneas de resistencia, que por el momento actúa como un soporte. El indicador MACD está por encima de la línea de la señal, pero la ruptura con éste está indicando una ventaja no clara para los "toros" u "osos". El canal de Donchian se inclina hacia arriba, indicando una tendencia alcista. El indicador Parabolic también da señales de compra. Creemos que la ruptura por encima del canal superior de Donchian y el último máximo fractal en 373.2 significará continuación del impulso alcista, que puede ser usada como un punto de entrada. Una orden pendiente de compra puede ser establecida por encima de este nivel. El stop-loss puede ser colocado por debajo del Parabolic en 364.8. Después de colocar la orden pendiente, stop loss debe ser movido cada día siguiendo las señales de Parabolic. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Si el precio llega al nivel de stop loss en 364.8 sin alcanzar la orden en 373.2, recomendamos eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 373.2

Stop loss por debajo de 364.8

=====